



## Engagement elektrisiert

Engagement elektrisiert – für Joachim Gauert trifft dies in ganz besonderer Weise zu. Der 64-Jährige ist gelernter Elektriker und setzt sich intensiv für den Schießsport und die 60 Mitglieder in seinem Heimatverein SG Diekholzen ein. Sein Einsatz kommt dem gesamten Verein zu Gute, das gilt nicht nur für die Planung und Ausführung zahlreicher Umbauarbeiten, sondern ebenso für den Nachwuchs. Bereits seit Jugendzeiten ist er im Schießsport aktiv – zusammengekommen gleich mehrere Gründe für den Zweiten Vorsitzenden Dirk Froböse, seinen Vereinskameraden zum „Stillen Star“ vorzuschlagen. Einen großen Teil seiner Freizeit verbringt der Ruheständler auf dem Vereinsgelände. „Im letzten Jahr hat er sich still und heimlich um die gesamte Elektronik und Technik auf den Kleinkaliber- und Druckluftbahnen gekümmert und diese auf Vordermann gebracht“, ist Froböse begeistert. „Zudem war er maß-



geblich an der Installation einer Satellitenschüssel auf dem Dach des Vereinsheims beteiligt. Dank ihm werden die Abende im Schützenhaus jetzt noch gemütlicher.“

Ohne die ehrenamtliche Arbeit von Joachim Gauert wären viele Maßnahmen am Schießstand nicht möglich gewesen. Sein fachliches Wissen bringt der als Elektriker auch bei den derzeitigen Umbaumaßnahmen des Luftgewehrstandes für den Verein ein. Dank seiner technischen Zeichnungen kommen die Arbeiten zügig voran. Zudem zeigte er sich verantwortlich für die Dämmung des Daches – steigende Ener-

giekosten gehen schließlich auch an Schützenvereinen nicht spurlos vorüber. „Der Joachim ist tatsächlich ein Unikat und lebt für den Schießsport. So hat er sich vor kurzem auch im Bereich der komplizierten Schießstandrichtlinien weitergebildet“, so Froböse. „Alle schätzen in für seine ruhige und verständnisvolle Art.“

An seiner Begeisterung für den Schießsport lässt Joachim Gauert seit Kurzem auch den Nachwuchs teilhaben. Dank seines Engagements und aufgrund des Vertrauens, welches er im Verein genießt, ist er zum Leiter der Jugendabteilung gewählt worden. Das Besondere daran: Für die Kommunikation mit dem Nachwuchs hat er als Ruheständler auch keine Scheu vor Sozialen Medien und betreibt ein Teil der Nachwuchsarbeit über Facebook.

### Wer ist Ihr „Stiller Star“?

Auch in Ihrem Verein gibt es ein Mitglied, das seit vielen Jahren „hinter den Kulissen“ engagiert ist? Lassen Sie es uns wissen! Der DSB zeichnet monatlich ein verdientes Vereinsmitglied mit der Auszeichnung „Stiller Star“ aus. Wir freuen uns auf Ihre Zuschrift mit Foto in hoher Auflösung (10 x 15 Zentimeter Bildbreite) per E-Mail: [schuetzenhilfe@dsb.de](mailto:schuetzenhilfe@dsb.de).